



Signataire : Skender Salih

Date de dépôt : 19 mai 2023

Question écrite urgente

Quel est le montant des prêts COVID émis à des entreprises sur la base de faux ?

A Genève, ce sont 10 895 entreprises qui ont bénéficié d'un prêt COVID, soit pour un montant total de 1 357 000 000 francs.

Cependant, il y a lieu de rappeler que certaines entreprises – qui ont fait la une des journaux – ont bénéficié dudit prêt sur la base de fausses informations (bilans...) transmises aux autorités compétentes, et ce, dans le dessein unique d'encaisser de l'argent : parfois des sommes astronomiques !

De ce fait, mes questions sont les suivantes :

- *Combien d'entreprises genevoises ont fait l'objet d'une procédure pénale pour avoir bénéficié d'un prêt COVID sur la base de fausses informations transmises aux autorités compétentes ?*
- *Quel est le montant total (en CHF) encaissé sur la base des fausses informations précitées ?*